

しらゆり公園の清掃

～ しらゆり公園愛護会活動

しらゆり公園愛護会では毎年12月上旬、大量に落ちた落ち葉の清掃をしています。今年は12/4の午後、これが実施されました。愛護会のメンバーはしらゆり連合のほか中田連合の近隣自治会が含まれていますが、今回は連絡手違いのため中田連合からの参加が得られず、しらゆり連合のみの25名ばかりの参加となりました。

今年はずっとより落葉が遅いようで、この日はまだいくらか木の上に枯れ葉が残っているのが見受けられました。特に大イチョウはまだ半分も残っていました。天気は快晴で、落ち葉掃除には最適でした。

緑の広場の犬の糞はいつも問題になります。注意書きの看板の効果があったのか、以前よりはだいぶ減っていました。

作業は2時間ほどで終わり、広い公園がだいぶさっぱりとなりました。



ちびっ子もパパのお手伝い

《朝日町会定例役員会報告》

当町会の12月定例役員会は、12/11(日)10時から、朝日町会館ホールで開催されました。以下に報告・討議の内容をご紹介します。

1. 行事報告

(1) 防災拠点運営委員会

西が岡地域防災拠点の運営委員会が11/19に開催されて、来年2月に開催される防災訓練の内容が検討されました。訓練の実施要領については右上の囲み記事をご覧ください。回覧もされています。

(2) 東谷自治会の行事

お隣の東谷自治会が独自行事として、もちつき・芋煮大会を実施しました。内容については右上の記事をご覧ください。

2. 依頼報告事項

(1) 今冬の電力需給見通し

東京電力によると、今冬の電力事情は、今のところ計画停電は原則不実施とのことです。しかし、先日急に冷え込んだときなど、電力の使用率が95%になったということです。お互い、今後とも節電に十分注意しましょう。

(2) 「LED電球に買い替えて節電・CO2削減を」回覧

標記チラシを回覧しました。この近所では、相鉄ローゼン、京栄電気商会(中田東)、秋葉原テレビ(中田北)で取り扱っています。

自治会町内会等で30個以上まとめて購入すると、協議会価格で直接購入可能とのことで、上記のお店より300～500円安くなります(役員会の席では共同購入の希望は出ませんでした)。

(3) 「区社協だより泉」第48号

区社協からの「たより」が全戸に配布されています。

(4) 家庭防災員制度の運用

平成24年度家庭防災員制度の運用と研修受講者の推薦依頼が来ています。推薦は4/30までで、研修カリキュラムでは23年度に比べて地震・風水害コースが9時間から7時間に変更されます。

(5) 平成24年度泉区消防出初式

泉区の消防出初式は、1/5(木)10:00～11:30となります。

10時から泉公会堂で、家防員の表彰を含む式典と太鼓や踊りの芸能が披露され、その後泉区役所正面と和泉川遊歩道で、災害を想定した訓練が披露されます。どなたも参加できますので、ぜひお越し下さい。

(6) 高齢者保健福祉と介護保険事業計画

第5期目となる、横浜市高齢者保健福祉計画と介護保険事業計画の素案が発表されました(その冊子が各自治会長に配布されています)。

内容的には、健康づくりから介護予防まで一貫性のある事業、地域包括支援センターの機能拡充、身近な地域で小規模多機能型居宅介護サービスの提供、特養施設整備(増設)等が含まれています。

泉区での区民説明会は、12/14(水)14:00から、区役所4ABC会議室で開催されます。これに対して広く一般からの意見を求める「パブリックコメント」が、11/21～1/23の期間実施されています。

(7) 元気な地域づくり活動報告会

標記の活動報告会が、1/25(水)13:30～16:00、横浜市健康福祉総合センターの4Fホールで開催されます。

事例発表として、港南区(野庭及び周辺地区)、港北区(菊名の未来を考える会)、栄区(公田町団地地区)の皆さんから発表があり、更に会場の皆さんとの意見交換が行われます。

(8) 自治会町内会の会報誌作成講習会【中級-写真編】

標記の講習会が2/25(土) 10:00～

東谷のもちつき・芋煮大会

お隣の東谷自治会では、独自行事として「もちつき・芋煮大会」を11/20(日)にしらゆり公園で開催しました。前日の冷たい雨がからりと上がり、この日は朝から快晴。沢山の人がつきたてのお餅や焼き鳥・芋煮などを買い求めていました。

なお、ここで使われた臼は、東谷の池田さんから朝日町会に寄贈されたもので、白東の佐藤さんが丁寧に修理して下さいました。



女の子も杵を振り上げて

西が岡小防災拠点における訓練

例年2月の第1日曜日に実施される防災拠点における訓練が、来年2/5(日)10時から、西が岡小学校の体育館で行われます。地震発生は9:20を想定していますので、各ご家庭ではその場に合った災害対応の訓練をしていただきます。

訓練にはどなたも参加できますが、少なくとも各班から現役員の方と、もう1人、計2人のご参加をお願いします。参加される方は9:30に朝日町会館前にお集まりいただき、避難誘導班長(2区2班鹿野さん)の誘導により西が岡小学校へ避難して下さい。持ち物として、スリッパ等の履き物と下足を入れる袋、体育館の床に座ってビデオを見るので、できれば小さな座布団もお持ち下さい。

12:00、神奈川新聞社12F大会議室で開催されます。テーマは『読まれる会報誌の作り方』です。

申込は区役所地域振興課へ、締切は12/19です。

(9) 子どもの遊び場等における大気中の放射線の測定

標記の場所の放射線測定が12月上旬～中旬に実施されます。この近辺では「光ヶ丘子ども広場」と中田ふれあい樹林近くの「中村町内会子どもの広場」が該当します。今回の測定ではしらゆり公園等は対象外となっていますが、その後の調査により、しらゆり公園ではすでに測定が行われており、その結果が横浜市のホームページ上に掲載されているとのことです。右欄の記事をご覧ください。

(10) 落ち葉を使ったたき火に伴う不安への対応

最近では環境対策として一般的に落ち葉のたき火は禁止されていますが、保育所などでは許可されています。しかし、落ち葉には放射能が蓄積しやすいといわれており、たき火を自粛するよう行政からの要請がありました。

消火器・火災警報器の斡旋

先日募集しました消火器・火災警報器の斡旋、12/3に木下会長宅で20名の方の消火器の詰め替え・販売を行いました。また、火災警報器の取り付けを申し込まれた方は2名で、別途業者に取り次ぎを行いました。

節電のご褒美

1区3班欄さんは、この新聞に掲載された、節電実績に対して景品が出ることを知り、応募したところ見事当選したそうです。

地域の放射線測定結果

地域ではしらゆり公園と中田北の泉の森ふれあい樹林について、放射線の測定結果が公表されており、その値は0.3～0.11マイクロシーベルト/時と、十分に低い値でした。光ヶ丘子ども広場は12/13に実施され、問題なく低い値だったそうです。

訃報

4区2班の師康晴さんが、11/24にお亡くなりになりました。謹んでお悔やみ申し上げます。

会館1周年記念行事 2/19に ～ 会館運営委員会開かれる

朝日町会館が開館してほぼ10カ月になります。これまでの使用実績を振り返り、今後の運営の仕方を検討するための運営委員会が12/15 19時から会館の会議室で開催されました。利用回数の実績を月別に見ると、12月の13回(年末特別警戒を含む)が最高で、4月と10月が各10回、その他の月は6～9回となっています。その間の使用料徴収実績は、総額22,300円(前払い金を含む)で、会館維持費(光熱費)は11月までの分が総額54,

362円でした。これによりますと、利用率が期待よりかなり低いので、これを更に上げる方法が討議されました。その内容としては、①会館の予約状況がすぐ分かるように予約一覧表を会館の掲示板に掲げる ②趣味のグループなどに広く利用していただくよう、周知徹底をはかる ③まだ中に入ったことがない人も多いようなので、会館内部を解放し、多くの人たちに来ていただくよう、開館1周年記念行事として、もちつき・焼きそば販売などの行事を行う。その日程を2/19(日)とする/などでした。